

LA INICIATIVA, QUE TENDRÁ LUGAR EL PRÓXIMO SÁBADO, BUSCA RECAUDAR FONDOS PARA SU COMEDOR SOCIAL

## La ONG Emaús organiza su primer "Tardeo Ochentero"

La ONG "Emaús Obra de Amor", en colaboración con el Ayuntamiento de Torremolinos y la Diputación de Málaga, ha organizado el evento "Tardeo Ochentero" que tiene como fin recaudar fondos a beneficio de su comedor social.

Esta singular jornada solidaria, que se desarrollará el próximo sábado, 27 de julio, fue presentada por la alcaldesa, Margarita del Cid, y el presidente de Emaús, Ildefonso Abril.

"Es un evento solidario y todo lo recaudado se destinará a la ampliación del comedor social para dar servicio a más personas", explicó la primera edil, quien quiso transmitir de forma expresa su agradecimiento a todos los voluntarios de Emaús "por la gran labor que realizan con el reparto de 200 comidas diarias a personas en estado de vulnerabilidad, cien de ellas en los domicilios de aquellos usuarios que, por problemas de movilidad, avanzada edad o situaciones de soledad, no pueden desplazarse. Siempre dispuestos a ayudar al que lo necesita", sentenció la primera edil.

La verbena tendrá lugar el próximo 27 de julio en la plaza Pablo Ruiz Picasso, de 20,00 a 01,00 horas y los



asistentes podrán disfrutar durante la velada de la actuación del grupo "Electroduendes", una banda especializada en el versionado de temas de pop-rock de los años 80. Además, también se subirá al escenario la cantante "Mandy Mezzo", que interpretará "temas esperanzadores" que animan a luchar por los sueños.

Presentada por el cantante y vecino de Torremolinos Sergio XL, la velada contará con una barra en la que se servirá comida y bebida a precios populares, cuya recaudación irá destinada íntegramente a los fondos del

comedor social de Emaús.

Por su parte, el Ayuntamiento presta todo el apoyo logístico necesario, después de que, a través del fondo social de la empresa local que gestiona los procesos del ciclo integral del agua, cediera el pasado mes de marzo a la ONG una furgoneta para el reparto de comida a domicilio a las personas que lo necesiten. Esta furgoneta, además de emplearse para el reparto, también se utiliza para la recogida de alimentos de las entidades y supermercados que colaboran con la entidad.



## LA JUNTA APELA A LA RESPONSABILIDAD Y LA PRUDENCIA EN BUSCA DE "CERO AHOGADOS"

PÁGINA 5

## CONVENIO MUNICIPAL PARA LA GESTIÓN DE LA COLONIA FELINA

El Ayuntamiento gestionará las colonias de gatos comunitarios tras la firma de un convenio de colaboración con la Asociación Málaga Felina para coordinar mejor la presencia de la especie en el municipio.

ÚLTIMA

TORREMOLINOS APUESTA POR DOTAR AL PARQUE LOCAL DE MÁS SEGURIDAD Y MEDIOS CON SU INTEGRACIÓN EN EL CONSORCIO PROVINCIAL DE BOMBEROS

PÁGINA 4

## LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.



ABRIMOS DOMINGO 28 DE JULIO

-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

**NUÑEZ FEIJÓO INSTA A SÁNCHEZ A APLICARSE LO QUE LE EXIGÍA A RAJOY CUANDO FUE LLAMADO A DECLARAR**

## El juez cita a declarar como testigo a Pedro Sánchez el 30 de julio en Moncloa en relación con el "caso Begoña Gómez"

El juez Juan Carlos Peinado ha citado a declarar al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, para que declare como testigo el próximo 30 de julio, a las 11,00 horas, en el marco de la investigación contra su esposa, Begoña Gómez, por presuntos delitos de tráfico de influencias y corrupción en los negocios.

En una providencia, el titular del Juzgado de Instrucción Número 41 de Madrid explica que la prueba testifical se practicará en La Moncloa, en virtud de lo que establecen los artículos 412 y 413 de la Ley de Enjuiciamiento Criminal (LeCrim), que fijan que cuando la declaración del presidente del Gobierno fuese "sobre cuestiones de las que no haya tenido conocimiento por razón de su cargo", el juez se desplazará a su domicilio o despacho oficial para la comparecencia.

En esta causa el juez investiga "todos los actos, conductas y comportamientos" de Begoña Gómez "desde que su esposo es el presidente del Gobierno que se contienen en la denuncia inicial" presentada por el sindicato "Manos Limpias", en relación con

sus presuntos vínculos con Barrabés y los contratos con éste que no han quedado en manos de la Fiscalía Europea.

En su escrito, el instructor defiende que ve "conveniente, útil y pertinente recibir declaración al esposo de la investigada", aunque existen discrepancias jurídicas sobre si el presidente del Gobierno estaría "dispensado de la obligación de declarar".

Aunque la propia ley da la posibilidad de declarar por escrito a los presidentes del Gobierno citados como testigo, la norma reserva esta modalidad para los casos "sobre los que hubieren tenido conocimiento por razón de su cargo". En el caso de Sánchez, el juez explica que se desplazará a La Moncloa en virtud del artículo 412.3, que hace referencia a "cuestiones de las que no haya tenido conocimiento por razón de su car

De cara al interrogatorio previsto para el 30 de julio, el juez ha requerido a los servicios informáticos de la Comunidad de Madrid para que, acompañados de agentes de la Policía Judicial, "se personen el día 29 de julio" en la sede del Pala-



cio de La Moncloa "para que la citada prueba documental sea recogida en el correspondiente soporte de grabación". Además, el instructor también ha desig-

nado a dos técnicos para que acompañen a la comisión judicial por si el día de la declaración hubiera "algún incidente".

Así las cosas, se prevé que la testifical del presidente del Gobierno quede grabada y se aporte al procedimiento en el que ya figuran tres investigados: Begoña Gómez; el rector de la Universidad Complutense de

Madrid, Joaquín Goyache; y el empresario Juan Carlos Barrabés.

La decisión del magistrado anunciada ayer tiene lugar después de que el viernes Begoña Gómez se acogiera a su derecho a no declarar toda vez que su abogado se recomendó por apreciar falta de garantías en el procedimiento que se dirige en su contra.

### Feijóo le pide que redacte su carta de dimisión

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, pidió ayer al jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, que redacte su "definitiva carta" de dimisión y siga así los consejos que el mismo daba al expresidente Mariano Rajoy en 2017 tras ser citado en sede judicial como testigo en el 'caso Gürtel'. Además, recordó al presidente del Gobierno que en esa declaración ante el juez "tiene que decir la verdad, algo a lo que no está acostumbrado".

Así se expresó Feijóo ante la Junta Directiva Nacional del PP, máximo órgano del partido entre congresos, tras conocer la decisión del juez que investiga a Begoña Gómez de citar a Sánchez a declarar como testigo.

Feijóo criticó que el Gobierno busque "huir de toda explicación en lugar de rendir cuen-



tas", pretendiendo además que los ciudadanos le "rindan pleitesía". "Pues no -sentenció-. Una ciudadana o un ciudadano imputado tiene derecho a no dar explicaciones. Pero un Gobierno, no".

En este sentido, el jefe de la oposición recalzó que el Gobierno "debe de dar explicaciones a los ciudadanos siempre" y "más aún cuando estamos hablando de presuntas actuaciones de corrupción que llegan al Palacio de la Moncloa".

El presidente del PP aseguró

que "es realmente lamentable que la primera vez" que vayan a oír al señor Sánchez hablar de la corrupción que afecta al Palacio de la Moncloa tenga que ser ante un juez porque ha sido llamado a declarar", lamentando a continuación la "imagen de país" con un presidente declarando ante el juez para "hablar de la presunta corrupción de su mujer".

Dicho esto, el líder 'popular' incidió en lo que decía Sánchez en 2017, cuando Mariano Rajoy fue citado como testigo en el juicio por el "caso Gürtel", y leyó Feijóo que, según el hoy presidente del Gobierno, a su antecesor solo le quedaba en ese momento "una salida honorable", la de presentar su dimisión ante el rey para no "arrastrar a España en su caída".



La Bodega

*Restaurante con amplia variedad de tapas, pescaitos fritos y marisco de la zona*

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

PLAYA SANTA  
Beach Club

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R

**CASI 82.000 EMERGENCIAS |** El 112 ha coordinado 81.836 emergencias en Málaga durante el primer semestre del año, lo que supone un 4,10% más que las gestionadas en el mismo periodo del pasado año —en 2023 fueron 78.608—, según ha informado el Centro de Coordinación de Emergencias (CECEM 112), servicio adscrito a la Consejería de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa de la Junta. Así, la razón por la que más reclamaron ayuda al 112 los ciudadanos fue por cuestiones sanitarias, con 38.074 casos; seguidas de las emergencias relacionadas con seguridad ciudadana, con 18.475; las incidencias de tráfico, con 6.784; los accidentes de circulación con 5.473; las relacionadas con animales, que sumaron 3.145, y los incendios con 2.587 avisos. Según se ha informado, el resto de emergencias se repartieron entre rescates y salvamentos y anomalías en servicios básicos, entre otras cuestiones. En cuanto a los datos provinciales, Sevilla, con 105.526 emergencias, fue el territorio con más sucesos coordinados por el 112, seguida de Málaga, con 81.836 emergencias; Granada, con 49.121, y Cádiz, con 48.589, siendo las provincias con menor número de incidencias las de Almería, con 31.691, Córdoba, con 29.472 y Huelva, con 25.046.

## El nuevo convenio del comercio vincula a 10.000 empresas y unos 60.000 trabajadores malagueños

La consejera de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo, Rocío Blanco, presidió ayer el acto de la firma del nuevo convenio colectivo del comercio en la provincia de Málaga que, con un horizonte temporal hasta el año 2028, vincula a unas 10.000 empresas y hasta a 60.000 personas trabajadoras de este sector en toda la provincia.

Blanco, junto a la delegada del Gobierno de la Junta en Málaga, Patricia Navarro, y al presidente del Consejo Andaluz de Relaciones Laborales (CARL), José Manuel Gómez Muñoz, acompañó a sindicatos y patronal en el acto de la firma del nuevo texto, valorando «el ejemplo de responsabilidad y voluntad» de todas las partes para lograr este acuerdo, algo que, a su juicio, ha sido la mejor muestra «de cómo el compromiso es capaz de superar todas las diferencias».

La consejera subrayó que este nuevo convenio colectivo afecta a un sector que es «motor en la generación de empleo y riqueza» en Andalucía y que supone «un elemento esencial en nuestro día a día y clave en la diversificación de la economía local, en la vertebración del territo-



rio al fijar la población y, en definitiva, en la vida de nuestras comarcas, pueblos y ciudades».

De igual modo, tras hacer hincapié en que, «a pesar de las dificultades, ha sido posible consensuar el texto», la consejera andaluza de Empleo destacó «la contribución del CARL en estas negociaciones gracias a la figura de la Presidencia de la Comisión Negociadora» que, acordada entre las partes, recayó en el catedrático de Derecho Laboral de la Universidad de Málaga, Francisco Vila Tierno.

Esta Presidencia es uno de los recursos de apoyo con los que cuenta el CARL en el marco del «II Plan de Apoyo a la Negociación Colectiva». En concreto, es una figura que sirve para apoyar a las comisiones de convenio que tengan difi-

cultades particulares en las negociaciones.

Por otro lado, en relación con el nuevo convenio colectivo del comercio en la provincia, Blanco hizo hincapié en que el texto elimina referencias obsoletas como las que se referían a ordenanzas laborales o cuestiones técnicas que requerían una mejora; incluye la perspectiva de género y se ha adaptado a todas y cada una de las reformas normativas de los últimos años, como las nuevas modalidades contractuales.

Además, el convenio mejora condiciones mínimas de trabajo en el sector, como las que pueden afectar a los trabajadores a tiempo parcial; y contempla la regulación de los domingos y festivos en una Zona de Gran Afluencia Turística (ZGAT).

### DETENIDOS POR INMIGRACIÓN IRREGULAR |

Agentes de la Policía Nacional han detenido a 25 personas, 18 de ellas en Málaga, y han desarticulado una organización criminal dedicada, supuestamente, al favorecimiento de la inmigración irregular y la falsedad documental.

El entramado estaba especializado en suplantar la identidad de migrantes y superar en su nombre los trámites para la obtención de la nacionalidad española a cambio de cantidades que podían alcanzar los 3.000 euros, según ha detallado la Policía Nacional en un comunicado. Los detenidos también facilitaban la celebración de matrimonios de conveniencia por 6.000 euros.

### A PRISIÓN POR ROBOS EN DOMICILIOS |

Agentes de la Policía Nacional, en el marco de la operación «Lekio», han desarticulado en Málaga una red especializada en la comisión de robos con fuerza en viviendas habitadas y han arrestado a cuatro integrantes de la trama por su presunta participación en, al menos, 25 sustracciones. Tras su detención, los cuatro investigados ingresaron en prisión.

El líder de la red, que demostraba gran pericia a la hora de violentar cerraduras, era el encargado de abrir el acceso a los domicilios y los asaltantes, en caso de ser sorprendidos por los moradores, no dudaban en utilizar la violencia y la intimidación, según fuentes policiales, que han informado de la ejecución de dos registros en los que se intervinieron los útiles que utilizaban los detenidos para la apertura de las viviendas.

Marisco y Pescado

# Chupytira®

El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8  
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

**63**  
Aniversario  
1961 - 2024

**DESCUENTOS  
HASTA EL  
39%**

**Govez**  
Fundada en 1961

compra online   
**www.govez.es**

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

**Govez**  
TALLERES CREATIVOS

Síguenos:  
govezpapereria

683 16 41 70 teléfono directo de pedidos  
952 38 36 51 pedidos@govez.es Entrega gratuita a partir de 35€

**APLI** **BIC** **Fellowes**

**SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS**

**MENU**

**BAR AMERICA**  
BEACH CLUB

PASA UN DÍA INOLVIDABLE EN LA MEJOR PLAYA DE LA CARIHUELA Y NO TE PREOCUPES POR NADA!!

Nuestra oferta incluye:

- Mojito o cóctel de bienvenida.
- Hamaca en Playa Carolina
- Comida a elegir.
- Bebida incluida.

Precio de la promoción 20€. Imprescindible reservar en el 639008995

**COMIDA A ELEGIR:**

- Poke de salmón o vegano.
- Pizza jamón y queso o 4 quesos.
- Hamburguesa de ternera con patatas.
- Hamburguesa crispy chicken con patatas.
- Hamburguesa vegana con patatas.
- Pollo asado con patatas y ensalada.

Bebida incluida:  
- Refresco, vino de la casa, caña de cerveza ó agua

**DISFRUTA DE UN DÍA INOLVIDABLE A UN PRECIO ÚNICO!!!**

**TUCAN BEACH**

# Torremolinos apuesta por más seguridad y medios con su integración en el Consorcio Provincial de Bomberos

“El anuncio que les voy a compartir es histórico y supone un avance en materia de seguridad y prevención sin antecedentes en nuestra ciudad. Los torremolinenses nos sentimos muy orgullosos de nuestro Cuerpo de Bomberos y creemos que ha llegado el momento de ir a más y formar parte del Consorcio Provincial de Bomberos”, informó la alcaldesa, Margarita del Cid, que compareció a este fin ante los medios acompañada por el concejal de Seguridad, Cristóbal Molina; el diputado provincial de Seguridad y portavoz del equipo de gobierno, Luis Rodríguez, y el jefe de Bomberos de Torremolinos, Alfonso Ric, entre otros miembros del Cuerpo de Bomberos.

“Nuestra ciudad, y nuestros profesionales –afirmó la alcaldesa–, tienen categoría para ello. Y no sólo están preparados para prevenir y protegernos aquí, sino también para ser parte de algo mucho más amplio,

como es una cobertura provincial. Por eso mismo, en el Pleno ordinario de este mes julio, presentaremos la solicitud formal de adhesión al Consorcio Provincial de Bomberos. Y lo hacemos, por supuesto, manteniendo toda nuestra plantilla, y no sólo manteniendo nuestro parque, sino mejorándolo sustancialmente”.

En este punto, Margarita del Cid añadió que “este paso, que hemos compartido ya con los profesionales de bomberos de nuestra ciudad y recientemente con los portavoces del resto de fuerzas políticas del Ayuntamiento, supone el compromiso firme que adquirí de que ningún bombero de Torremolinos se vería perjudicado en cualquier escenario o modelo de gestión por el que nos decantáramos. Y así lo hemos garantizado. Pero, vamos mucho más allá, y al sumarnos al Consorcio Provincial de Bomberos (CPB), ganamos un efectivo más en cada



turno, pasando de cinco a seis profesionales”, merced a que “la labor de radio y telegestión será asumida por la centralita del Consorcio y ese efectivo podrá dedicarse plenamente a la guardia”. Así, la regidora destacó que “este aumento de un efectivo por guardia supone una mejora muy importante en materia de seguridad y de prevención”, significando también que se trataba, además, de “una reivindicación de los profesionales de nuestro Parque de Bomberos”.

Abundando en las bon-

dades de la decisión, Del Cid apuntó que “la mejora en la seguridad también se va a ver reforzada porque la integración en el CPB va acompañada de una mejora de los recursos materiales y vehículos con los que cuenta el Parque, lo que sin duda supone un alivio y una mayor agilidad que si el Ayuntamiento tuviera que ir renovando paulatinamente este material. Además, existe un plan anual de inversiones por parte del Consorcio que se traducirá en mejoras en nuestro Parque de Bombe-

ros, que es estratégico en la prevención y la seguridad del entorno de toda nuestra sierra y del paraje natural que compartimos con otros municipios”.

### Solidaridad

La alcaldesa quiso igualmente “subrayar el concepto de solidaridad o corresponsabilidad que supone ser parte del Consorcio, porque ahora nuestros bomberos estarán para Torremolinos y para otros puntos de la provincia, al tiempo que todos los bomberos de la provincia tam-

bién estarán al servicio de Torremolinos. En ese sentido, nuestros profesionales tendrán la posibilidad de movilidad interna de un parque a otro de la provincia, aunque espero que no haga falta, porque, como decía al principio, estamos muy orgullosos de ellos y de su profesionalidad”.

Finalmente, la alcaldesa cerró esta comparecencia agradeciendo expresamente “la disposición y buena voluntad de la plantilla, así como de los representantes sindicales, con los que estamos negociando actualmente para que las condiciones laborales sean prácticamente las mismas en esta nueva etapa que vamos a iniciar, en la que –concluyó– el Cuerpo de Bomberos de Torremolinos encara una etapa ilusionante, sin perder ni un ápice de su identidad, mejorando y prestando un servicio más profesional si cabe, del que yo personalmente me seguiré sintiendo muy orgullosa”.



**Chiringuito**

«LA JABEGA»

**PLAYA EL SALTILLO**  
**TORREMOLINOS**  
**RESERVAS 952 38 47 65**

**La maleta de Eva**  
Viajes y emociones

**PUNTA CANA**  
Del 05 al 12 de octubre

IBEROSTAR SELECTION BAVARO SUITES 5\* IBEROSTAR PUNTA CANA 5\*

**1.225€** por persona  
**1.105€** por persona

**REPUBLICA DOMINICANA**  
**DEL 11 AL 18 NOVIEMBRE**

SUPER PRECIO EN UNO DE LOS MEJORES HOTELES DE PUNTA CANA

¡¡ PRECIO EXCLUSIVO !!

**1.450 €**  
por persona

Iberostar Selection Bavaro Suite 5\*

**RIVIERA MAYA**  
DEL 25 OCTUBRE AL 01 NOVIEMBRE

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5\*

Pasa la noche de los Muertos en Riviera Maya

¡¡ PRECIO EXCLUSIVO !!

**1.360 €**  
por persona

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5\*

LA DELEGADA DEL GOBIERNO DESTACÓ QUE LOS FALLECIDOS POR AHOGAMIENTO SE REDUJERON EL 36,4 % EN UN AÑO

# La Junta apela a la responsabilidad y la prudencia en la presentación de la campaña "Cero Ahogados"

La delegada de la Junta de Andalucía en Málaga, Patricia Navarro, acompañada por la alcaldesa de Torremolinos, Margarita del Cid, presentó en la playa del municipio la campaña "Cero Ahogados" con la que la Junta de Andalucía busca reducir lo más posible el número de fallecidos por ahogamiento, sobre todo en los meses de verano.

"La responsabilidad individual y la prudencia son nuestras mejores herramientas para salvar vidas", destacó Navarro ante, entre otras personalidades, la coordinadora provincial de Emergencias 112, Ana Celia González, entidad que por segundo año consecutivo lleva a cabo esta campaña.

La delegada hizo hincapié en que desde el Gobierno andaluz trabajan para ofrecer a sus ciudadanos y los millones de visitantes un "verano lleno de ocio y

de momentos para el descanso, algo que es completamente compatible con la plena seguridad, la prudencia y la protección".

La campaña "Cero Ahogados", que este año cumple su segunda edición, se desarrolla a través de prensa, radio y televisión, así como en redes sociales; "con un spot que a nadie deja indiferente, impactante pero muy necesario para que tomemos conciencia de que podemos reducir el número de muertes en medios acuáticos a través de la vigilancia, la precaución y, sobre todo, el respeto al agua sobre todo con los niños", recaló la delegada.

El año pasado, 72 personas murieron por ahogamientos en los espacios acuáticos de Andalucía, según fuentes del Instituto de Estadística y Cartografía de Andalucía. Concretamente en Málaga, el



número de víctimas en circunstancias vinculadas con el medio acuático fue de 17, nueve menos en comparación con las cifras registradas en 2022.

"La campaña, que iniciamos por primera vez el año pasado está funcionando y los datos nos muestran el impacto preventivo que hemos conseguido que recalle en la población, reduciendo estas muertes en un 36,4

por ciento", explicó Patricia Navarro, quien a continuación insistió en que "no nos conformamos y queremos reducir al máximo las muertes, que son evitables, por lo que ahondaremos en esta campaña para intentar conseguir el objetivo de cero ahogados".

La playa fue el pasado año el espacio donde se registró un mayor número de fallecimientos, seguidos de las

piscinas y los ríos.

## Responsabilidad

"Para evitar este tipo de accidentes -dijo la delegada- lo que nunca falla y siempre funciona es la precaución de cada uno; el sentido de responsabilidad y, sobre todo, el respeto al agua", poniendo además especial énfasis en la necesidad de no perder de vista a los menores de edad, sobre todo en las piscinas.

En este contexto, destaca también el hecho de que estamos en el segundo año en el que los municipios costeros de toda Andalucía tienen sus planes específicos de seguridad y salvamento en playas.

"La provincia de Málaga -explicó también Patricia Navarro- cuenta con alrededor de 160 kilómetros de costa y suma 140 playas repartidas por sus 14 municipios costeros. La Junta de

Andalucía se vuelca en la protección de estos espacios, pero es necesaria la colaboración de todos para prevenir accidentes".

En este sentido, la delegada puso en valor el trabajo que realiza el servicio de Emergencias 112, encargado de activar a todos los operativos de Cruz Roja, Salvamento Marítimo, Protección Civil, Policía Local o Policía Nacional para intervenir de una forma rápida y eficaz. Concretamente, en 2023 el 112 coordinó en Andalucía un total de 390 rescates en playas, mar, piscinas y aguas interiores, un 28 por ciento más que en 2022, año en el que fueron 304 los rescates y, en el caso específico de Málaga, Emergencias 112 realizó el pasado año un total de 56 intervenciones y rescates en playas, habiéndose registrado un único fallecido en todas estas incidencias.

Asesoría **NARBONA**

**JOSE LUIS NARBONA LEIVA**

C/. Vendeja, 40-1º  
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792  
Fax: 952 603 549  
29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN  
PASTELERIA

**dulce pan**

C/ Río Mesa, 13  
(Residencial Barbarela)  
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

Desde 1962 **BODEGA**

**Guerola**

Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

**BODEGA Guerola** Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

**LA CAÑADA**

POSIBLEMENTE LAS MEJORES Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL

**ABIERTOS TODOS LOS DIAS** | **MENU DEL DIA DE LUNES A VIERNES** | **PLATO DE LOS MONTES**  
cocina non stop

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal**  
**Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero**  
**Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

**TARDEO OCHENTERO Solidario**

**TORREMOLINOS**

**actuación ELECTRO DUENDES**

**27 Julio**  
Plaza Pablo Ruiz Picasso  
20:00 a 01:00 h.

Asociación O.N.G Emaús  
Obra de Amor a favor del Comedor Social Emaús

Torremolinos EVENTOS Y TRADICIONES

Diputación Provincial de Málaga

EMAÚS - OBRA DE AMOR - Ayudamos a ayudar - 1.996

**NUÑEZ FEIJÓO Y JUANMA MORENO, EN LA ESCUELA DE VERANO DE NNGG**

## El PP pide a los jóvenes que no se conformen con las prácticas antidemocráticas de Sánchez

El Partido Popular (PP) de Málaga ha pedido a los jóvenes que “no se conformen ni normalicen” las prácticas “antidemocráticas” de Pedro Sánchez y del PSOE.

Así lo hizo la presidenta ‘popular’ de Málaga, Patricia Navarro, quien hizo especial hincapié en que en España “están ocurriendo cosas graves y escandalosas que no podemos aceptar como normales”.

Su discurso contó en el auditorio con el presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo; el presidente del PP andaluz, Juanma Moreno, y la presidenta del Consejo de Alcaldes y regidora de Torremolinos, Margarita del Cid, entre otros dirigentes del partido, en el acto de apertura de la Escuela de Verano de Nuevas Generaciones del PP y del Grupo Popular en el Parlamento Europeo.

Navarro apeló a la responsabilidad de los jóvenes “para convencer al resto de los jóvenes de que poner alfombra roja a personas que están condenadas y huidas de la justicia, o que los condenados por el mayor caso de corrupción de la historia democrática de nuestro país vuelvan a la política, según parece, no pertenece a la normalidad democrática”. Además, destacó los principios



de la Constitución como “marco de convivencia e igualdad de todos los españoles” y subrayó la necesidad de que “esos principios sigan intactos, respetándose y poniéndose en práctica por parte de los responsables políticos”.

Patricia Navarro llamó entonces al “inconformismo respecto al ninguno del Gobierno de Sánchez a la provincia de Málaga”, y valoró el compromiso de la Junta de Andalucía “para hacer de Málaga la zona cero en la lucha contra la sequía, con 400 millones de euros invertidos en actuaciones hídricas desde 2019, mientras que el Gobierno ha destinado cero euros en materia de agua, igual que a mejorar la movilidad”.

En este punto, la presidenta provincial reivindicó que “sólo puede quien cree que puede” y recordó que en el PP de Málaga “llevamos más de

un año empeñados en devolver a la agenda política una infraestructura que es básica para el crecimiento y desarrollo de nuestra provincia como es el tren litoral y hace pocos días lo hemos conseguido”.

Asimismo, tras criticar “el abandono inversor de Sánchez con la provincia en estos seis años”, señaló “la ausencia de tren hasta Marbella, Estepona y Algeciras, una línea de Cercanías colapsada o el peaje más caro por kilómetro de España que sufren en sus desplazamientos para ir a estudiar o trabajar resta oportunidades a nuestros jóvenes”.

Por fin, Navarro agradeció “la apuesta incondicional” de los alcaldes del PP por reivindicar mejoras en materia de movilidad y alegó que “hemos conseguido que quienes se negaban y decían que no al tren ahora digan que sí”.

**CINCO CURSOS GRATUITOS DE FORMACIÓN** | El Ayuntamiento de Torremolinos ha recordado que permanece abierto el plazo de presentación de solicitudes para cinco cursos presenciales impartidos por la Agencia Municipal de Promoción y Desarrollo local en la Casilla del Viento, que darán comienzo en septiembre y octubre, respectivamente, permitiendo a los participantes obtener un certificado de profesionalidad.

Dentro de las acciones formativas de nivel 3 se oferta un curso de “Asistencia documental y de gestión en despachos y oficinas”, que está previsto que comience en septiembre en turno de mañana, de 750 horas, 80 de ellas prácticas en empresas.

El plazo de solicitud está abierto hasta el 25 de agosto.

También dentro del nivel 3 se oferta un curso de “Docencia de la Formación Profesional para el empleo” que se prevé que

comience en septiembre en turno de tarde, con duración de 380 horas, 40 de ellas de prácticas en empresas, estando abierto el plazo hasta el 28 de julio.

Además, dentro de las acciones formativas de nivel 2 se oferta un curso de “Montaje y mantenimiento de instalaciones solares fotovoltaicas”, también para septiembre, en turno de tarde y de 540 horas, de las que 120 serán de prácticas en empresas. El plazo de solicitud acaba hoy.

A su vez, se oferta también un curso de “Socorrismo en instalaciones acuáticas”, para octubre, de mañana, de 370 horas, 80 de ellas prácticas, con el plazo abierto hasta el 28 de julio, así como un curso de nivel 1 sobre “Limpieza de superficies y mobiliario en edificios y locales”, para octubre, en turno de mañana, 230 horas, 80 de ellas prácticas en empresas y cuyo plazo de solicitud se cerrará el próximo 11 de agosto.



# TODOVISIÓN



CENTRO ÓPTICO Y AUDITIVO

PLAZA COSTA DEL SOL 1

TLF. 952 38 17 68



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO  
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN  
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar ( Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

## El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional  
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

vithas.es 952 367 190



vithas  
vivir para cuidarte

# Casi 300 nadadores participarán en la décima "Travesía a Nado"

La décima edición de la "Travesía a Nado Costa de Torremolinos" contará este próximo sábado 27 de julio con un total de 272 nadadores, en este singular evento que impulsa la asociación deportiva "Acqua Fire Torremolinos", con el apoyo del Ayuntamiento y el patrocinio de la Diputación de Málaga y "Aguas de Torremolinos".

El concejal de Deportes, Ramón Alcaide, junto con el edil de Seguridad, Cristóbal Molina y el responsable de la asociación deportiva "Acqua Fire Torremolinos", Rodrigo Labrac, presentaron en Los Álamos la que será décima edición de una cita deportiva, que arrancó en 2013 y que es la única prueba de natación en mar abierto de toda Andalucía con una distancia de 7 kilómetros.

Ramón Alcaide destacó que "la prueba vuelve a contar con un importante dispositivo de seguridad para que todo se desarrolle con normalidad" y detalló también que "vuelve a ofertar en este 2024 dos distancias, una travesía de siete kilómetros de trazado y otra de 3,5 kilómetros. En concreto, está confirmada la presencia de 178 nadadores en la prueba más larga y 94 en la de menor distancia, habiendo en ambas modalidades las categorías de "Nado clásico" y "Nado con neopreno", según detalló el responsable "Acqua Fire Torremolinos", Rodrigo Labrac.

La Travesía de 7 kilómetros partirá desde la playa de La Carihuela, en el límite entre Torremolinos



y Benalmádena, mientras que la prueba de 3,5 kilómetros tendrá su salida en el paseo marítimo de El Bajondillo, estando la meta de ambas pruebas en Los Álamos, en concreto en la zona entre los chiringuitos "El Sardiná" y "Mata Mua".

Asimismo, autoridades y organizador detallaron que la "Travesía a Nado Costa de Torremolinos" contará con una carpa habitada en la zona de meta en la que se ofrecerán los servicios de guardarropa, avituallamiento, masaje y asistencia sanitaria.

Asimismo, en cuanto al dispositivo de seguridad, este año presenta un mayor despliegue de apoyo acuático a los nadadores, como detalló Labrac: "Contará con dos embarcaciones rígidas, seis embarcaciones neumáticas, seis motos acuáticas, 15 padel-

surfistas y 34 piragüistas". Además, los nadadores menores de edad o con discapacidad contarán cada uno con el apoyo de un padelsurfista, que los acompañará durante toda la Travesía, mientras que las piraguas se encargarán de orientar a los nadadores y proporcionarles avituallamiento.

Además, las embarcaciones a motor realizarán labores de logística y de salvamento.

La inscripción en esta prueba incluye una bolsa del nadador, camiseta personalizada, gorro de silicona, pulsera identificativa, silbato náutico de emergencia, medalla personalizada, seguro de accidentes y responsabilidad civil, así como el servicio de avituallamiento líquido durante el desarrollo de la prueba y sólido post-meta.

**EL "CONCURSO DE ESPETOS" YA TIENE JURADO** | La primera teniente de alcalde y concejala de Turismo, Marta Huete, asistió, junto con el presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, y el delegado de Turismo y Playas de la Mancomunidad de la Costa del Sol Occidental y edil torremolinense Francisco Cerdán, a la presentación del jurado del "X Concurso de Espetos 2024", del que formarán parte, entre otros destacados especialistas, los chefs Pablo Sánchez y Pablo Vega.

El evento, impulsado por el Círculo de Empresarios de Torremolinos (CET), fue presentado en la Fábrica de Cervezas Victoria y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento y el patrocinio de la Diputación de Málaga y "Sabor a Málaga". El concurso tendrá lugar sábado 3 de agosto a partir de las 18.00 horas en el oasis de Costa Lago, en Playamar donde se conocerá al mejor "espetero" de la Costa del Sol.



## ENTRENAMIENTO FUNCIONAL EN TU BARRIO

¡ÚNETE A NUESTRO GIMNASIO MÓVIL GRATUITO EN TORREMOLINOS! DOS DÍAS SEMANALES, EN DOS GRUPOS DE 19h-20h Y DE 20h-21h. SOLO NECESITAS TRAER TU TOALLA Y TU BEBIDA HIDRATANTE

### ¡APUNTA LAS FECHAS!

- 2 JULIO: Oasis Chiringuito Cerdán Zona Costalago
- 4 JULIO: Oasis Chiringuito Cerdán Zona Costalago
- 15 JULIO: Plaza de la Nogalera Zona Centro
- 17 JULIO: Plaza de la Nogalera Zona Centro
- 23 JULIO: Parque de la Batería Zona Montemar
- 25 JULIO: Parque de la Batería Zona Montemar
- 30 JULIO: Plaza del Ayuntamiento Zona Calvario
- 1 AGOSTO: Plaza del Ayuntamiento Zona Calvario
- 6 AGOSTO: Plaza Vicente Blanch Picot Zona El Pinillo
- 8 AGOSTO: Plaza Vicente Blanch Picot Zona El Pinillo
- 12 AGOSTO: Plaza Ruiz Picasso Zona Centro
- 14 AGOSTO: Plaza Ruiz Picasso Zona Centro
- 20 AGOSTO: Plaza del Remo La Carihuela
- 22 AGOSTO: Plaza del Remo La Carihuela



MAPA DE LOCALIZACIONES

INSCRÍBETE A TRAVÉS DE LA APP TORREMOLINOS DESPEGA



RESERVAS | 622 14 10 56  
 PASEO MARÍTIMO PLAYAMAR  
 @PLAYAARUBA  
 WWW.PLAYAARUBA.ES

## LA ALCALDESA FIRMÓ UN CONVENIO CON LA ASOCIACIÓN "MÁLAGA FELINA"

# El Ayuntamiento asume la gestión de las colonias de gatos comunitarios

El Ayuntamiento de Torremolinos gestionará las colonias de gatos comunitarios mediante un convenio de colaboración firmado el pasado viernes con la Asociación "Málaga Felina".

La alcaldesa, Margarita del Cid, junto al concejal de Medio Ambiente, Ramón Alcaide, y la presidenta de la Asociación, Alicia Solís, dieron cuenta del acuerdo y detallaron que actualmente existen en Torremolinos 66 colonias felinas, con un total de 719 ejemplares comunitarios, de los cuales 600 están ya esterilizados, si bien la realidad es que el número de gatos presentes en la calle es mucho mayor que el señalado, debido a los abandonos, sobre todo por sus propietarios, que dejan a sus animales libres en el exterior, produciendo nuevas camadas que hacen que el censo felino real del



municipio se vea sensiblemente incrementado, "por lo que hace falta un estricto control y gestión integral de las colonias de gatos comunitarios", en palabras de la primera edil.

En este contexto, Del Cid destacó algunas de las tareas que lleva a cabo el colectivo con el que se firma este convenio, entre las que citó la acogida o adopción responsable de los gatos nacidos o abandonados; la socialización de los animales alojados; la captura de gatos comunitarios y ejecución del programa CER

o el desarrollo de actividades informativas encaminadas al fomento, adopción y tenencia responsable de este tipo de animales".

Así, el Ayuntamiento se compromete a cubrir los gastos detallados en el convenio firmado con el Colegio de Veterinarios de Málaga, en cuanto a esterilizaciones, microchipado, desparasitaciones y los derivados del tratamiento de gatos comunitarios pertenecientes a colonias notificadas y con declaración responsable registrada en la Delegación de Medio

Ambiente, además de facilitar un espacio a la "Asociación Málaga Felina" para el depósito de materiales para la captura de gatos comunitarios; así como establecer las fechas en el calendario anual de eventos del municipio para recaudar fondos para esta labor, amén de formar a Policía Local, Bomberos y demás departamentos municipales en el conocimiento de colonias de gatos comunitarios, gestión y procedimientos.

La alcaldesa subrayó: "Nuestro objetivo común es la defensa, protección, fomento de la tenencia responsable y adopción de animales de compañía, así como potenciar el voluntariado y la participación ciudadana". Y concluyó: "Una sociedad que es responsable, cuida y respeta a los animales es una sociedad madura y consecuente".

## EL TIEMPO



mín. **23°C** / máx. **30°C**

Cielos poco nubosos o despejados. Temperaturas mínimas con pocos cambios; máximas en ascenso. Vientos de flojos a moderados del sureste.

## LOTERÍAS



### La Primitiva

Sábado 20-07-2024

14-29-37-39-44-45 / C: 01 - R: 4



### El Gordo

Domingo 21-07-2024

1-26-31-37-44 / Nº CLAVE: 0

**Zocato**  
MARISCOS

"Especialistas en coquinas, almejas, conchas finas, búsanos y mariscos"

Tel.: 655 877 699  
TORREMOLINOS

LA AUTÉNTICA  
Cocina DEL NORTE  
REAL NORTHERN SPANISH CUISINE

**RINCÓN**  
ASTURIANO

**CENAS CON**  
**MUSICA EN VIVO**  
**DE MIÉRCOLES A DOMINGO**  
**a partir de las 20.30 h.**

RESERVAS 952 56 76 28  
Avda. Estación | Junto a RENFE | Plaza de la Iglesia  
ARROYO DE LA MIEL - BENALMÁDENA

## HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Este día será un día en el que tu energía vital estará fortalecida, Aries, por lo que los deportes serán una buena opción.
- TAURO.** - En el plano de las relaciones, será un día en el que algunas personas o amistades importantes podrían apoyarte en tus proyectos.
- GÉMINIS.** - Las discusiones suelen ser algo innecesario y que no te llevan a nada positivo, Géminis, así que no las siembres.
- CÁNCER.** - Solamente por medio de la creación, la invención y de la elaboración de nuevos proyectos podrás llevar adelante tus aspiraciones.
- LEO.** - No te dejes pisar por nadie, lucha por tus sueños y por los derechos que te pertenecen.
- VIRGO.** - Hoy deberías tratar de concentrarte en tus acciones, Virgo, porque si no lo haces, podrías cometer algunos errores.
- LIBRA.** - Ten mucho cuidado hoy con tus palabras, Libra, porque podrías ofender a alguna de las personas del entorno más cercano.
- ESCORPIO.** - Hoy todo lo que venga desde fuera de tu entorno habitual será muy beneficioso para ti, Escorpio.
- SAGITARIO.** - En general, los conflictos estarán servidos debido a la obstinación por tu parte.
- CAPRICORNIO.** - Es necesario que perseveres en tus proyectos, que no bajes la guardia y que sigas trabajando de una forma ordenada.
- ACUARIO.** - Tienes que esforzarte más si quieres conseguir tus propósitos, Acuario, porque nada te vendrá como caído del cielo.
- PISCIS.** - Utiliza tu creatividad y toma decisiones teniendo en cuenta a ese sexto sentido que tienes.

**Gofres**  
**Crepes**  
**Cocktails**  
**Café irlandés**

**HELADERIA**  
  
**SAN MIGUEL**  
**TORREMOLINOS**

DESDE 1980

**Helados artesanos**  
**Granizados**  
**Batidos de helados**  
**Smoothies**